

26. Januar 2019

Bericht des Schiedsrichterwarts 2018

Die Besetzung der PV Ost Turniere mit unseren Schiedsrichtern war 2018 kein Problem. Die Schiedsrichteranwärter/-innen Sabine Friedel (LaBR), Marlies Niehoff (LPC), Christof Singer (HoKi) und Dan Stender (LaBR) haben ihre jeweiligen Einsätze bei lizenzpflichtigen Veranstaltungen des PV Ost erfolgreich gestalten können, sodass ihrer Ernennung zum Landesschiedsrichter 2019 nichts mehr im Wege steht.

Ich möchte allen 2018 eingesetzten Schiedsrichtern für ihre Arbeit danken. Auch den Spielern kann ein Lob ausgesprochen werden, da sie durch keine großen Regelverstöße aufgefallen sind.

Für diese Saison ist eine Schiedsrichterfortbildung geplant, an welcher möglichst alle aktuell tätigen Schiedsrichter teilnehmen. Sie dient auch als Forum zur Klärung von regelspezifischen Fragen in geeigneter Runde.

Ich wünsche Euch ein tolles und erfolgreiches Boulejahr 2019 und verbleibe

mit sportlichen Grüßen

Bastian Pelz Schiedsrichterwart im PV Ost